

Quelle nicht bekannt!
Juni 1970

Ze Foß no Kölle jonn

Gehalten von vier Fußballfans

Bellinghoven. Sie stampften vor Enttäuschung mit den Füßen. England schoß durch Mullery, in der 32. Minute den Führungstreffer. Genau das war die geheime Befürchtung von Millionen Fußballfans, und auch in der Bellinghovener Fernsehrunde sank in diesem Moment das Stimmungsbarometer auf Null. Aber dann keimte aus der spontanen Verzweiflung doch wieder unerwartet ein Fünkchen Hoffnung auf, als Franz Coenen, einer in der Runde, das Gelübde tat: „Wenn die jetzt noch jenne, jonn ech ze Foß no Kölle.“

Vier Minuten nach dem Wechsel mußte die deutsche Elf im Stadion von Leon das zweite Tor hinnehmen; da war es nur mehr Galgenhumor, wenn sich noch ein weiterer Zuschauer in der Runde, Günter Hasen, dem Gelübde anschloß. Doch was niemand mehr zu hoffen wagte, geschah: Die deutsche Mannschaft verließ — zwar abgekämpft — als Sieger das Viertelfinale der Fußballweltmeisterschaft in

schließlich am Hauptbahnhof der Domstadt, müde und abgekämpft wie die deutsche Nationalelf, und Blasen an den Füßen hatte es auch gegeben. Zum Glück wurden sie mit dem Wagen nach Hause gebracht. Günter Hasen versicherte, nicht einmal für 1000 DM werde er diesen Fußmarsch noch einmal machen.

Doch so erschöpft sie auch sein mochten, ihre Gewißheit, die Mannschaft um Uwe Seeler im Halbfinale zu sehen, konnte ihnen niemand rauben. Deutschland steuerte voller Hoffnung der Fußballweltmeisterschaft entgegen. Das ließ auch dicke Blasen am Fuß verschmerzen. Wenige Stunden nach Erfüllung ihres Gelübdes wußten Franz und Günter, daß sie nicht nach Köln gegangen wären, hätten sie es erst zum Halbfinale gegen Italien abgelegt.

— Anzeige —

Medizin im Alltag: Beinbeschwerden bei Berufstätigen

Wirksames neues Heilmittel hilft

Hamburg. Bei Steh- und Sitzarbeitern werden in zunehmendem Maße Durchblutungsstörungen, vor allem in den Beinen, festgestellt. Dagegen hilft jetzt ein neues Heilmittel aus ungewöhnlich wirksamem Zellextrakt (eiweißfreiem Blutextrakt) und bewährten Heilpflanzen meist schon in zehn Tagen.

Das neue Präparat heißt DiIG 2000. Die 14-Tage-Kurpackung kostet DM 13,95. Schneiden Sie diese Information aus, nehmen Sie sie mit in die Apotheke.

Mexico. Franz Coenen und Günter Hasen mußten ihr Gelübde einlösen.

Der nächste Feiertag, der dazu Gelegenheit bot, der 17. Juni, war nicht weit. Zwei weitere Bellinghovener Fußballfans stellten sich als „Kontrolleure“ zur Verfügung. Sie wollten sichergehen, daß die beiden ihren Weg nach Köln auch wirklich ganz zu Fuß zurücklegten. Sie mußten sich ihnen deshalb wohl oder übel anschließen. Am frühen Mittwochmorgen verließen die 4 strammen Fußgänger gegen 2.10 Uhr das Dorf.

Als sie in Auenheim eine Stunde Mittagspause einlegten, spürten sowohl Franz Coenen und Günter Hasen als auch die Aufpasser Heinz Fegers und Paul Hasen, was es heißt, vor Bellinghoven nach Köln zu gehen. Gegen 10.30 Uhr standen sie



Zu Fuß nach Köln gingen (von links nach rechts) Heinz Fegers und Paul Hasen als Aufpasser sowie Franz Coenen und Günther Hasen, die beim Länderspiel gegen England im Falle eines deutschen Sieges versprochen hatten, diese Strapaze auf sich zu nehmen. Unser Bild zeigt sie vor dem Kölner Stadion.